



Pressemitteilung

Gummersbach, 15. Mai 2023

Tata Bumbum – Fanfarenzug Lieberhausen glänzt mit neuer Ausstattung



*André Grube, Gummersbacher Sparkassen-Beratungscenterleiter, brachte eine willkommene Finanzspritze für die Musiker des Fanfarenzugs Lieberhausen mit.
Alle Fotos: Wolfgang Abegg*

Weiter auf Seite 2



Pressemitteilung

Der bekannte Fanfarenzug Lieberhausen mit seiner langen Tradition hat Grund zur Freude: In diesem Jahr wird das 65. Jubiläum gefeiert. Der Verein besteht aus Mitgliedern verschiedener Altersgruppen und hat im Laufe der Jahre eine eigene Fangemeinde aufgebaut.

Mit bis zu 25 Auftritten pro Jahr kommen sie viel rum und begeistern ihr Publikum mit ihren einzigartigen Klängen und Shows, unter anderem im Karneval und auf Schützenfesten. Ein kleiner Verein, der großes bewirkt. Sobald der Beat der Trommeln und die ersten Töne der Fanfaren einsetzen, versetzen sie ihre Zuschauer ins Staunen. Das große Engagement der Musiker war für die Sparkasse Anlass, den Fanfarenzug mit einer Spende über 4.000 Euro zu fördern. Damit werden neue Instrumente, Fahnen und Uniformen angeschafft.

Die Mitglieder des Fanfarenzugs Lieberhausen zeigten sich sehr dankbar über die großzügige Spende und freuen sich, ihrer Fangemeinde die neue Ausstattung auf ihren Shows präsentieren zu können. www.fanfarenzug-lieberhausen.de



Weitere Fotos auf den Folgeseiten



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 71 / 2 85 34 46

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 3 von 4

www.sparkasse-gm.de



Pressemitteilung

